

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

Concours Hackathon : STA remporte le 1er prix

Serge YACKELE MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

SOIXANTE-DEUX jeunes sur 149 inscrits viennent de rivaliser de talent sur les applications numériques autour du thème "le numérique au service du bien-être des populations". 15 projets pour autant de groupes ont été présentés devant un jury composé des informaticiens chevronnés, conduits par Cédric Bibang, le chef de projet E-Gabon. 48 heures ont suffi à ces jeunes pour sortir le meilleur projet innovant. Le groupe STA, qui a choisi d'apporter des solutions à la problématique des files d'attente que l'on observe dans les banques, boulangeries, à la SEEG ou à l'hôpital, a obtenu la palme d'or.

Les quatre jeunes, qui ont créé un logiciel pour gérer ce genre de situation ont remporté le premier prix, d'un montant de 10 millions

de nos francs. Le deuxième prix est revenu au groupe DIMECH, et le troisième au groupe IMYA, qui ont empoché, respectivement, les sommes de 5 et 3,5 millions francs CFA. Ces derniers effectueront des formations auprès des incubateurs à Libreville, pour mieux asseoir et structurer leurs différents projets et les mettre au service des populations.

Ce concours, initié par le ministère de l'Économie numérique, en partenariat avec la Banque mondiale, a pour objectif de rassembler les jeunes de 15 à 35 ans autour des défis de leurs villes, encourager la diversité, la mixité et la coopération entre différents profils, puis booster l'innovation, en stimulant la créativité et la promotion des talents nationaux dans le domaine du numérique. Une initiative fortement saluée par le gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina, qui a loué le talent et le



Photo: Koumou

Le gouverneur et les gagnants du concours.

génie créateur des participants orientés dans la recherche de l'innovation technique, pour une

perspective de développement durable dans le domaine de la santé.

Précisons que cette deuxième édition s'étendra dans les villes de Franceville et de Moanda.

L'intersection du Château livrée aux usagers

SYM
Port-Gentil/Gabon

L'INTERSECTION à la hauteur du château, point de départ de l'artère menant à la prison centrale, à Mini-Prix et au Centre-ville, jadis en état de dégradation très avancée, vient d'être réhabilitée. Elle a été livrée dernièrement aux usagers de la capitale économique, après deux mois de travaux réalisés par la société Soco TP. C'était au cours d'une cérémonie dirigée par le maire Gabriel Tchango. En présence du gouverneur de l'Ogooué-Maritime, Patrice Ontina. Andrée Céline Mayilas, 1er maire adjoint au deuxième arrondissement, a dit à cette occasion la satisfaction de ses administrés. Non sans demander au maire

Tchango de continuer à jeter un regard soutenu au deuxième arrondissement qui, comme d'autres parties de la ville, a un besoin en matière de voiries. Le maire central, quant à lui, a réaffirmé sa volonté d'œuvrer à l'assainissement de la cité. Ces travaux font suite à ceux effectués au marché Hilaire Lipot, à Bac-Aviation, et à la frontière entre les premier et deuxième arrondissements. D'autres travaux de réfection du réseau routier des quartiers périphériques ont été annoncés. C'est la société Soco TP, qui a la lourde charge de trouver les solutions aux nids-de-poule, aux routes défoncées et aux canalisations obstruées par l'incivisme des populations. Soulignons que plusieurs quartiers de la ville de sable attendent cet assainissement, surtout en cette saison pluvieuse.

Lutte contre l'insalubrité : la fédération D du PDG retrouse les manches

SYM
Port-Gentil/Gabon

LA fédération D du Parti démocratique gabonais (PDG) a mené une opération "retroussons les manches" et de curage de caniveaux, samedi dernier au quartier Matiti 1, dans le quatrième arrondissement de Port-Gentil, sous la houlette de son responsable, Angéla Mala-Ma-Mbading. Cette activité entraine dans le cadre du programme annuel de la fédération, selon le concept "Port-Gentil ville propre, ville prospère" (POG2VP). Une action initiée par Gabriel Tchango, le maire de la commune, qui a demandé aux populations de se l'approprier.

Les retrouvailles des militants de la fédération D, auxquels se sont associés les commerçants, a nécessité la mobilisation de machettes, râtaux, pelles et balais. Les habitants du quartier visité ont apprécié. "Nous vous remercions, pour cette initiative, car



Photo: Koumou

Les militants de la fédération D du PDG en pleine action.

les hautes herbes commençaient à nous envahir, donnant l'occasion aux bandits et fumeurs de chanvre d'y trouver refuge, pour nous agresser tous les jours", a déclaré Marianne, une habitante. Au terme de l'opération, la secrétaire fédérale, Angela Mala-Ma-Mbading, a indiqué que celle-ci, "concession propre", va se poursuivre les week-ends à venir; sans toutefois préciser le prochain quartier qui recevra

les militants.

"Nous devons tous participer à l'embellissement de notre ville, car la propreté de notre environnement ne concerne pas seulement la mairie. On ne peut pas attendre la mairie pour venir tuer le serpent qui se cache sous les herbes chez vous. Notre descente sur le terrain est donc une manière d'inviter nos compatriotes à combattre l'incivisme et le négligence", a-t-elle déclaré.